

## ATLETISMO / CROSS

# Pleno de campeonatos en el Alto Aragón

**Los regionales individual, de clubes y escolar se celebrarán en la provincia**

Noemí L. Labara

HUESCA.- El XX Cross del Bajo Cinca en Ballobar y el IX Cross de Castejón de Sos abrieron el pasado domingo la temporada de campo a través en el Alto Aragón, que se prolongará hasta el 24 de febrero, en que el XXVIII Cross de La Laguna de Sariñena marcará el final de una intensa campaña atlética. Más de una veintena de pruebas, incluida la XVII Castillazuelo-El Pueyo, y a falta de confirmar si este año se recupera el Cross Villa de Fonz, que ya no se celebró en 2017.

El Alto Aragón será escenario del Campeonato Provincial Escolar, el 13 de enero en Barbastro coincidiendo con el II Cross Pómez Barbastro, y del Campeonato de Aragón sub-14 y sub-16 que se celebrará en Binéfar junto con el XLII Cross de San Quílez.

Tras las dos primeras carreras, celebradas el último fin de semana de octubre en Ballobar y Castejón de Sos, noviembre acogerá cinco pruebas. No se ha programado ninguna este fin de semana, coincidiendo con el puente de Todos los



N.L.L.

La temporada de cross se presenta muy interesante en el Alto Aragón.

Santos, pero la actividad atlética se reanudará el 11 de noviembre con el XXXV Cross de Benabarre, una de las fechas más clásicas del calendario. Una semana después, el 18, llegará el XXXIV Cross de Cappella, popularmente denominado 'Cross de la Longaniza', que volverá a coincidir en fecha con el IV Cross Villa de Mequinenza. Noviembre finalizará con otra doble cita, la que protagonizan el domingo 25 el XLVIII Cross de la Montaña de Sabiñánigo y en Tamarite el

XL Cross de La Litera.

Diciembre y Monzón están vinculados. Tradicionalmente, la capital mediocinqueña abre y cierra el calendario atlético del último mes del año, y esta

3

El individual absoluto será en Huesca (27 enero), el de clubes en Fraga (10 febrero) y el Escolar en Binéfar (17 febrero)

vez no será distinto. El 2 de diciembre se celebrará el LVI Cross de Santa Bárbara, que este año coincide con el XXV Cross de Lanaja. Ambas pruebas darán comienzo a una intensa semana en la que coinciden el XXIX Memorial Emma Cajal el 6 de diciembre en Huesca, y dos citas en el Sotomontano: el XVII Castillazuelo-El Pueyo, el día 8; y el XXIX Cross Villa de Estadilla, el domingo 9. Y, tras unas semanas de descanso, el LXII Premio de Navidad, llamado también

'Cross del Turrón', el 23 de diciembre de 2018 en Monzón despedirá el calendario de cross en 2018.

Enero arranca con el XXVII Cross de Bujaraloz, que volverá a coincidir con el II Cross Pómez Barbastro, la apuesta de la Ciudad del Vero con el campo a través que este año será escenario del Campeonato Provincial Escolar, el 13 de enero. El 20, San Juan del Flumen acogerá una nueva edición, la vigésimo séptima del Cross del Pantano. El broche final al primer mes de 2019 lo pondrá el XLII Memorial Jesús Luis Alós, la única prueba altoaragonesa incluida en el calendario nacional de la Real Federación Española de Atletismo, que retrasa este año su fecha al último domingo de enero y que será Campeonato de Aragón individual.

El XI Cross Villa de Fonz, pendiente de confirmación, abriría el calendario en febrero. Si finalmente no se celebra, ese honor correspondería al IX Cross de La Estacada, que se disputará en Fraga el 10 de febrero, que a su vez será Campeonato de Aragón por clubes.

Una semana después tendrá lugar el XLII Cross de San Quílez, en Binéfar, escenario del Campeonato de Aragón Escolar de Campo a Través. Y el 24, el XXVIII Cross de La Laguna, en Sariñena, cerrará un calendario que esta temporada recorre ocho de las diez comarcas altoaragonesas en más de una veintena de pruebas.

## ATLETISMO

## Aroma barbastrense y altoaragonés en la Gala de la Aragonesa

**Se celebra el próximo viernes día 9 con mayoría de premios y distinciones provinciales**

HUESCA.- Barbastro acogerá el próximo viernes día 9 la Gala del Atletismo Aragonés con la tradicional entrega de premios y distinciones. Una fiesta con marcado acento altoaragonés por la cantidad de galardonados.

Cabe destacar los premios para Richy Verdugo (Hinaco) como mejor entrenador y Eloy Mur (CA Fraga) como mejor entrenador de promoción, así como Pol Oriach y Laura Pintiel (Hinaco), mejores atletas de categorías menores.

Asimismo, habrá Mención Especial para José María Lac-

ma (CA Barbastro), los equipos masculino y femenino Sub-14 del CA Barbastro (clasificados para el Campeonato de España) y los equipos masculino y femenino Sub-16 de Intec-Zoiti, finalistas en el Campeonato de España, así como al barbastrense Vicente Salanova.

Igualmente habrá un Mención Póstuma a los altoaragoneses Antonio Gutiérrez (presidente CA Huesca), Javier Camarón (Intec-Zoiti), Ernesto Briñán (fundador del Hinaco Monzón), Esmeralda Cubas (atleta juez de Huesca) y Cristina Aquilué (juez de Huesca).

El Ayuntamiento de Huesca recibirá el premio a la mejor Institución Pública y en el apartado de patrocinios de club, premio a Embutidos y jamones Julián Mairal (CA Barbastro).

El CA Barbastro recibirá el



El CA Barbastro y sus responsables recibirán varios premios.

premio al Fomento del Deporte Escolar y José Antonio Lacoma el de Juez del Año.

En el apartado de atletas internacionales (no medallistas) figuran Alicia Raso (Hinaco), Daniel Osanz, Jaime Cardiel (Intec-Zoiti), Juan Díaz (Hinaco), Laura Pintiel (Hinaco), Mario

Revenga (Inaco), Pablo Delgado (Hinaco). Como entrenadores internacionales, Richy Verdugo y Phondi (Hinaco). Como atletas medallistas internacionales serán premiados Luis Alberto Hernando (campeón del mundo de trail) y Pol Oriach (campeón en la Copa Ibérica, sub-

campeón de Europa y Diploma Olímpico en categoría sub-18).

Como atletas medallistas de atletismo adaptado, Daniel Pérez, Daniel Sánchez y Diego Sancho (Intec-Zoiti).

Como atletas medallistas internacionales Máster están Ángel Ruata (Intec-Zoiti), Antonio Marco (Intec-Zoiti), Carlos Oriach (Hinaco), Eliseo Martín (Hinaco), José Herrera (Intec-Zoiti), Nuria Sierra (Hinaco).

Entre los récords de España, Mireya Arnedillo (Hinaco) y entre los veteranos José Bayona (Hinaco).

El premio a los medios recae en esta ocasión a nuestra compañera Noemí L. Labara, de DIARIO DEL ALTOARAGÓN y El Cruzado Aragonés.

Toni Abadía y Alicia Pérez serán distinguidos como mejores atletas absolutos del año.● D.A.